



Pilar Matía Martín

Especialista en Endocrinología y Nutrición

Doctora en Medicina

Profesora Asociada en Ciencias de la Salud en la Universidad Complutense de Madrid

Licenciada en Medicina y Cirugía en la Universidad de Valladolid, me especialicé en Endocrinología y Nutrición en el Hospital Clínico San Carlos de Madrid y me doctoré en Medicina en la Universidad Complutense. He recibido formación complementaria en investigación -Diploma de Formación Superior en Metodología de Investigación en Clínica- y gestión -Máster en Gestión Clínica de Unidades Asistenciales de Endocrinología y Nutrición-.

Tras un periodo laboral en el Hospital Virgen de la Luz –Cuenca- y en el Hospital Virgen de la Torre – Madrid-, regresé al Hospital Clínico San Carlos –Madrid- para incorporarme al Servicio de Endocrinología y Nutrición en el área de Nutrición, donde se desarrolla mi actividad actual.

Además de mi trabajo docente en la Universidad (Nutrición Humana y Dietética, Medicina y diversos Másteres y Títulos propios), participo en la docencia de los residentes del Hospital y en la dirección de Trabajos de Fin de Máster y de Grado (Nutrición Humana y Dietética y Medicina). En este momento participo en la dirección de tesis que se están llevando a cabo en el campo de la obesidad, la composición corporal ligada a cáncer de mama y la fragilidad. Por otra parte, he participado como ponente en múltiples cursos, congresos y simposios, tanto nacionales como internacionales.

En el terreno de la investigación, además de los proyectos propios ligados a la desnutrición relacionada con la enfermedad y a la obesidad, participo como investigadora principal del nodo Clínico San Carlos en el estudio Predimed Plus (Instituto de Salud Carlos III) y en el Consorcio GenObia (Comunidad de Madrid, con fondos europeos). De estas actividades, y del trabajo colaborativo con diversos grupos, se han generado publicaciones nacionales e internacionales con factor de impacto.

En este momento pertenezco, además de a la Sociedad Española de Nutrición Clínica y Metabolismo (SENPE), a la Sociedad Europea de Nutrición Clínica y Metabolismo (ESPEN), a la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición (SEEN), a la Sociedad Española de Diabetes (SED), a la Sociedad Española para el Estudio de la Obesidad (SEEDO) y a la Sociedad Madrileña de Endocrinología, Diabetes y Nutrición de Madrid (SENDIMAD). He participado como vocal en SENDIMAD, como co-coordinadora del Grupo de Nutrición de la misma sociedad, y como secretaria del Comité Científico Educativo de SENPE. Pertenezco a los Grupos de Trabajo de Nutrición de SENDIMAD, y a los de Trastornos del Comportamiento Alimentario y de Nutrición Artificial Domiciliaria (NADYA) de SENPE.

Me presento como candidata a la coordinación del Comité Científico Educativo de SENPE en la convocatoria actual -2021-, con vocación de servicio a la Sociedad, y con el compromiso de contribuir a la mejora de la calidad científica y formativa de la misma.